

17:05 H.

GALARDÓN DEL CONSEJO GENERAL DE RELACIONES INDUSTRIALES Y LICENCIADOS EN CIENCIAS DEL TRABAJO

Los Caballeros de Yuste reciben la Cruz de los Servicios Distinguidos

Su concesión se debe a los méritos contraídos en el ámbito de su actuación

14/10/2010 FAUSTINO MARTÍN



Caballeros de Yuste en la sede que tienen ubicada en Cuacos de Yuste

El Consejo General de Relaciones Industriales y Licenciados en Ciencias del Trabajo, que preside, José Andrés Magallón Ruiz, ha concedido a la Real Asociación de Caballeros de Yuste, cuya sede está ubicada en Cuacos de Yuste, la Cruz de los Servicios Distinguidos del Consejo General.

La cruz ha sido otorgada a la Real Asociación de Caballeros y Damas del Monasterio de Yuste, asociación de personas honorables, que agrupa a Caballeros y Damas de gran prestigio, que trabajan seria y tenazmente para preservar la memoria y hechos del César Carlos -Emperador de Dos Mundos- y su idea de la Universitas Christiana como unidad cultural de Europa.

Por otra parte, el presidente del colectivo de caballeros del cenobio verato, monseñor Clemente Martín, señala que la concesión de la Cruz de los Servicios Distinguidos fue aprobada por el Consejo general de Relaciones Industriales y Licenciados en Ciencias del Trabajo "en su reunión del día 4 de septiembre de 2010 celebrada en Madrid, a propuesta de la Ilma. Sra. D^a Josefina Granados Muñoz y del Ilmo. Sr. D. Rafael Ruiz Calatrava".

El Consejo General procedió a la entrega de esta Cruz a la Real Asociación de Caballeros de Yuste, el pasado día 2 de octubre, con motivo de la solemne investidura de Damas y Caballeros que en esa fecha tuvo lugar en el Monasterio de La Vera.

Entre otras personas y entidades que ostentan la Cruz de los Servicios Distinguidos del Consejo General de Relaciones Industriales y Licenciados en Ciencias del Trabajo, se encuentran: El Vicepresidente del Tribunal Constitucional, el Benemérito Cuerpo de la Guardia Civil y la Ciudad Autónoma de Ceuta.